REVISTA MÉDICA CLÍNICA LAS CONDES

https://www.journals.elsevier.com/revista-medica-clinica-las-condes



EDITORIAL

EDITOR INVITADO

Dr. Dennis Witt H.

IMPORTANCIA DE LAS ENFERMEDADES DE LA COLUMNA VERTEBRAL EN EL MUNDO ACTUAL

Las enfermedades de la columna vertebral (CV) se encuentran actualmente dentro de los problemas médicos más frecuentes de nuestra población y del mundo. Las estadísticas y prevalencias de estas enfermedades serán expuestas en cada uno de los artículos de esta revista.

Son enfermedades que afectan la calidad de vida de una población que envejece, especialmente relacionadas a la enfermedad degenerativa espinal, escoliosis degenerativa, estenosis raquídea, fracturas por osteoporosis, cáncer, entre otras.

En otro grupo etario, las enfermedades de la columna vertebral, repercuten en el ausentismo laboral de la población trabajadora por dolor lumbar y por traumatismo raqui medular (TRM) cada vez más frecuentes por accidentes laborales, automovilísticos y deportes de alto riesgo.

En la población infantil y adolescente también existe un porcentaje no menor de pacientes portadores de deformidades vertebrales, las cuales deben ser diagnosticadas y tratadas a tiempo para optimizar su calidad de vida.

Si agregamos que la cirugía espinal se ubica entre las áreas de

mayor crecimiento de la medicina moderna, ésta se convierte en un factor que encarece la atención de salud, con altos costos socioeconómicos y de salud pública.

Por lo tanto, pensamos que publicar un número de Revista Médica Clínica Las Condes dedicada al diagnóstico y tratamiento de las enfermedades de la columna vertebral más frecuentes, es necesario no sólo para el especialista, sino también puede ser de gran utilidad para el traumatólogo general, para el médico general y médicos de otras especialidades, para así ofrecer a sus pacientes un mejor diagnóstico o una mejor derivación al especialista y con ello el tratamiento oportuno de estas patologías.

Quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer a los autores y revisores que generosamente dieron de su tiempo y su saber para la elaboración y revisión de los artículos que conforman este número. Y por último, al comité editorial de Revista Médica Clínica Las Condes, por darnos la oportunidad y el apoyo para configurar este número.

Esperamos sinceramente que esta edición sea útil para el lector y le ayude en su práctica clínica diaria.